

KOBLENZ

Funk entdeckt „Dichter Oma“

Den Lesern der Rhein-Zeitung ist sie seit Jahrzehnten bekannt, die Koblenzer Heimat- und Mundartdichterin Katharina Schaaf. Von Zeit zu Zeit stellt sie sich mit einem Gedicht in Koblenzer Mundart vor. Kürzlich wurde die beliebte Autorin auch vom Südwestfunk Baden-Baden entdeckt. Als Koblenzer „Dichter-Oma“ trägt sie in der Sendung „Gute Laune aus Südwest“ im ersten Programm mundartliche Gedichte vor. Der erste Auftritt liegt bereits hinter Katharina Schaaf. In einem Interview stellte Sigi Harreis die Koblenzer Dichterin vor, die im Anschluß den Hörern ihr Gedicht „Die Nähjersch“ (Die Näherin) präsentierte. Insgesamt hat die „Dichter-Oma“ zwanzig ihrer vielen hundert Gedichte auf Band gesprochen. Sie werden in unregelmäßigen Abständen gesendet.

*Interview mit Sigi Harreis
am 13.7.1983 im Studio Koblenz
(32 Grad heiß)*